



**Esta encuesta, no es que huela, sino simplemente es que apesta a tergiversación**  
**José Luis Zarazaga**

.-Andaba este su humilde desarticulista con los calores del verano un poco distraído y es que ya pensaba que este año no nos iba a afectar la terrible plaga. No se asusten mis sufridos lectores que no se trata de la plaga de los mosquitos tigres, ni de las medusas en la playa, esta plaga no pica por las noches pero sí que a más de uno le va a producir ronchas.

Se trata nada más y nada menos que la terrible plaga de las encuestas electorales.

Hoy sábado el diario desinformativo local ha tenido a bien mostrarnos su maravilloso estudio de opinión sin tener en cuenta que se han ventilado ya tantas encuestas extraoficiales que han terminado todas por perder la credibilidad.

Cierto que aunque con un margen de error que denota más fallos que una escopeta de cañas, si está claro que nos manifiesta una tendencia que en los momentos actuales está muy clara. Pronto veremos a nuestro amigo Antonio decir la típica frase de campaña  
*“La única encuesta que vale es la del día de las elecciones”*

**Esta encuesta, no es que huela, sino simplemente es que apesta a tergiversación ya que estamos asistiendo al inicio de una campaña de bipolarización típica, sacando a la luz pública dos piezas fundamentales**

***“exhibir el que lleva ventaja, como el ganador y al que le sigue como perdedor, el resto siempre dentro de un carácter residual”***

No hay que ser un lince para entender la situación, quién publica la encuesta golpea mediáticamente al contrario, ya sea de forma certera o simplemente con las impresiones personales de alguien que se define como periodista. Se intenta en este caso dar una satisfacción al partido que aparece como ganador

***“Como para no darle la satisfacción si nos cuesta al pueblo más de 100.000 euros al año dicho medio***

”

y un bofetón a los que aparecen en segundo, tercer o cuarto puesto.

Tenemos que tener presente que quien paga el estudio,  
*“en este caso indirectamente el pueblo”*  
, tiene el derecho de decir lo que se tiene que publicar, nunca he conocido el caso de un partido que haya ordenado hacer una encuesta y habiendo salido desfavorecido la haya publicado.

**Cierto que hay empresas encuestadoras serias, esta no lo creo ya que no he visto en los últimos años ni un solo sondeo que se pueda definir como fiable.**

Juzguen ustedes los siguientes resultados:

**.- PSOE. (13 -12)**

**.- PP. (7 – 8)**

**.- CIS. (1 – 2)**

**.- PSA – PA (2 -1)**

**.- IU ( 2 )**

**Extraño resultado, ya que se valora como positiva la gestión de la alcaldesa pero a casi nadie le agrada su Equipo de Desgobierno.**

Al candidato del Partido Impopular no lo conoce ni la madre que lo parió, pero la encuesta refleja una notoria subida.

Se opina que el CIS cede bastantes puestos ya que puede entenderse que se diluye su labor en el Equipo de Desgobierno y perdería los votantes cabreados con el anterior Partido Impopular que vuelven al redil

**Curiosa la subida de Izquierda Unida, cuando ni siquiera tienen candidato, ya que Manolito Gil ha pasado a ser el gran desconocido.**

Del Partido Andalucista, que estos encuestadores no saben que ni existe el Partido Socialista Andaluz, la tónica es clara se vuelve a insistir en la inhabilitación de su candidato, se habla de su popularidad, pero además se incide en que es popularidad negativa. No pasaré a defender a ninguno, pero me pregunto ¿Se ha tratado esa cuestión en las entrevistas?, esto apesta a tergiversación total.

No quiero extenderme porque este tema es digno de estudio, pero conociendo los estudios de ciencia Política, está claro que se trata de una tendencia, ciertamente Irene, y ojo digo solamente Irene parte con una gran ventaja electoral ya que ha sabido dejar en un segundo término a sus socios de gobierno. Tengamos presente que todo el que gobierna crea una clientela fiel.

Del resto pues no llego a creerme nada, ciertamente que las elecciones se cuecen en los últimos quince días, Antonio Prats es como el Submarino Amarillo *“siempre se hunde, pero sale a flote”*, en este caso la derecha sigue dividida y no sabemos aún si UPYD y CODEMA harán acto de presencia, si en todo caso lo hicieran fragmentarían totalmente el espacio a acometer por el resto de formaciones políticas.

Para finalizar vuelvo a repetir el dato que más me ha llamado la atención ***“se valora positivamente la labor de la Chiquitilla pero negativamente la del resto de su equipo”***

¡Huy, huy, huy, que me parece que puede surgir la plaga de la diarrea dentro del Equipo de Desgobierno ¡

En fin, como dirían *“no te mates por saber, que mayo nos lo dirá”*